



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 18 avril 2023

Les organisations syndicales du ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire ne se rendront pas aux réunions prévues à l'agenda social ces 2 prochaines semaines.

Nos organisations refusent de "tourner la page" en discutant d'autres sujets que le recul de l'âge de la retraite à 64 ans et l'allongement des durées de cotisations, objets de contestation de millions de grévistes et de manifestant-es depuis plus de 3 mois.

Ensemble, elles appellent à réussir un 1^{er} mai populaire et massif pour continuer à s'opposer à cette réforme.

L'intersyndicale MASA